

# Fussballfieber und Sportgeist vereint

## Mit den Schülerinnen und Schülern eine eigene Fussballeuropameisterschaft durchführen

Nicht zum ersten Mal führt das Schulhaus Schlossmatt parallel zur UEFA Euro eine eigene Fussballeuropameisterschaft durch. Alle zwei Jahre wechselt sich diese auch im Schulhaus mit den Fussballweltmeisterschaften ab. Schülerinnen und Schüler von der ersten bis hin zur sechsten Klasse nehmen so während ihrer Schulkarriere im Schulhaus Schlossmatt drei Mal an einem Fussballturnier statt. Die Turniere bilden mittlerweile ein festes Ritual und sorgen für bleibende Erinnerungen. Zusammen fiebern, gemeinsam Freude sowie Enttäuschungen erleben – das Fussballturnier weckt den Sportgeist.

### Mut und Persönlichkeit

An den Turnieren nehmen die Länder teil, die sich für die UEFA Euro qualifiziert haben. Die Mannschaften werden den Ländern, unabhängig von der Nationalität der Schülerinnen und Schüler, per Los zugeteilt. Gespielt wird in zwei Stärkekategorien von der ersten bis zur dritten und von der vierten bis zur sechsten Klasse. Wer dabei sein möchte, kann Teil einer mindestens sechsköpfigen Mannschaft sein, wobei Mannschaft nicht ganz korrekt ist: Gespielt wird mit fünf Feldspielenden und einem Torwart, jedes Team stellt mindestens zwei Mädchen. Die Tore der Mädchen lohnen sich, denn sie zählen doppelt. In der ersten Schulwoche nach den Frühlingsferien werden die Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klassen während des Turnunterrichts ins Schiedsrichteramt eingeführt und entsprechend ausgebildet. Auf dem Spielfeld das Sagen zu haben, Entscheidungen zu treffen und zu pfeifen bedingt eine grosse Portion Mut und eine starke Persönlichkeit. Insbesondere wenn man gegen die Parallelklasse, Freunde oder Geschwister pfeift. Deshalb steht während des gesamten Turniers die Regel des Fair Play im Mittelpunkt.

### Il grande Finale

Bereits jetzt hat das Fussballfieber das Schulhaus Schlossmatt gepackt. Trotz Dauerregen und leider nicht sehr sommerlichen Temperaturen ist die Anteilnahme während den zehnmütigen Matches gross: In den grossen Pausen versammeln sich fast alle vom Schulhaus am Spielfeldrand. Dazu stossen jeweils Eltern, Nachbarn und Freunde, um den spannenden Matches beizuwohnen. Je näher man den Finalspielen vom 22. Juni 2016 ist, desto grösser wird die Spannung. Mit den Kindergartenkindern als Eskorte werden die Spielenden zusammen den Platz betreten. Wenn um 10.00 Uhr die entscheidenden Spiele stattfinden,

steht die Zeit still. Die Finalspleie werden mit einer Rede und der anschliessenden Rangverkündigung, die den sportlichen Anlass abschliessen, fulminant gefeiert. Die glorreichen Siegerinnen und Sieger tragen je einen Pokal nach Hause. Und auch die zweiten und dritten Plätze werden prämiert. Ist auch in Ihnen das Fussballfieber ausgebrochen? Das Finalspiel wird auf der grossen Wiese neben dem Pausenplatz des Schulhauses Schlossmatt stattfinden. Die Mannschaften freuen sich auf viele Zuschauende. Mehr Infos zum Schulhaus Schlossmatt unter: [www.schule-schlossmatt.ch](http://www.schule-schlossmatt.ch).

mwb



Trotz Dauerregen wird mit vollem Einsatz gespielt.

Bilder: mwb